



**GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA**

**DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y  
RELACIONES PÚBLICAS**

“AÑO DE LA LUCHA CONTRA LA CORRUPCIÓN E IMPUNIDAD”



**NOTA DE PRENSA N° 035-2019-GR.CAJ/DC.RR.PP.**

## **Mesías Guevara reconoce con resolución regional a Consejo Regional de la Juventud**

***Jóvenes líderes de las 13 provincias sostuvieron encuentro con el titular de la región.***

En breve ceremonia protocolar, el Gobernador Regional de Cajamarca, Ing. Mesías Guevara, reconoció, mediante Resolución Ejecutiva Regional N° 63-2019-GR.CAJ/GR, a los miembros del Consejo Regional de la Juventud, quienes fueran electos para el periodo 2019 – 2020 en la provincia de San Miguel el último noviembre.

Durante su alocución el titular de la región reiteró que la actual gestión regional brindará su respaldo al Consejo Regional de la Juventud y, además, les instó a involucrarse con los cambios regionales que vendrán. "Ustedes como Coreju van a tener su espacio y todo nuestro apoyo a través de la subgerencia de Asuntos Poblaciones que va a trabajar con ustedes", afirmó.

Asimismo, Mesías Guevara les animó a participar activamente de acuerdo a su formación política pues, según manifestó, entre ellos puede estar los próximos gobernadores regionales, congresistas, consejeros o alcaldes.

"Ustedes los jóvenes con su orgullo, templanza, energía, carácter y ganas de construir una patria, lo primero que tienen que hacer es ser hombres y mujeres de éxito. Eso es lo que les invoco y eso es lo que les vaticino. Sean hombres y mujeres de éxito y Cajamarca, su familia y el Perú les va a agradecer", les alentó.

Por su parte, el joven presidente del Coreju, Jhandari Iparraguirre de la provincia de Cajabamba, expresó su compromiso para trabajar de una manera articulada por la gestión regional e invocó a sus coetáneos a unirse para contribuir, desde su espacio, al desarrollo de las 13 provincias.

Dato:

El Consejo Regional de la Juventud fue creado el 2010 y tiene por objetivo impulsar políticas de inclusión y participación los jóvenes en temas de gobernabilidad y desarrollo regional.

**Se agradece su difusión  
Cajamarca, 24 de enero de 2019**

***DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS  
GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA***